

笑顔あふれるまちづくり



いいぬま雅子

日本共産党品川区議会議員区政報告

NO. 343. 2010. 5. 23.

5・15保育園を考える学習会

494人も保育園に入れない異常事態!

認可保育園今つくらないと大変な事に

5月15日、深刻な保育園不足を考える学習会が、あたたかい品川区政を考えるみんなの会で行われました。待機児急増、詰め込み保育加速、5歳児のみ学校で保育など問題山積の品川の保育。子どもの育ち第一に考える学習会に確信を持ち運動が広がって行きます。



**運動実り区立保育園6月に開園
まだまだ足りない、運動を広げましょう!**

認可保育園を求める署名が1年に4回も出されたのは初めてです。運動に押され改築された第一日野小学校の中に、幼保一体施設として、西五反田第二保育園(定員130人)が6月開園。0歳1歳2歳は52人枠に137人が殺到。3歳4歳5歳は欠員あり。4月認可保育園に入れなかったお子さんは494人。「認可保育園はまだ足りない」の声を広げましょう。

**入園できる人が入れない：児童福祉法24条違反
帝京大学村山祐一教授(保育研究所所長)**



15日村山教授を囲んでの学習会

に2保育園を計画的に整備しなければ、大変なことになる。憲法と児福祉法を根付かせる運動をと村山教授は強調。

児童福祉法では、最低基準以上の水準で保育を実施する義務があり、待機児の常態化は同法に違反する。6年後には、0歳から5歳の子どもの10人に5人が保育所を利用する時代となる(政府統計から) 1学校区認可保育園が増設されない背景には、国の社会保障費削減があります。共産党小池あきら参議院議員は、30万人分の保育所整備、保育士の正規化・待遇改善、保育料の軽減は国の予算4000億円、子ども手当(5兆円)の一部を回せば可能。建設が進むよう国土地の提供など提案しています。認可保育園を増設は、国と自治体の責任です。

待機児解消で、5歳児を学校に切り離すなど言語道断

区は5歳児のみを、保育園から切り離し、学校の教室を使って保育すると突然発表し、4月から区内2園で実施しています。説明も検討も不十分な中での実施に不安の声が上がっています。村山教授は、「施策が実験であるのか、当面の施策なのか明確にし、すべて情報公開させること。保育園と学校を行ったり来たりすることなど不安点を正していくこと。1日の生活の場が安心の居場所になっているのか。0歳から継続した発達が保障され、5歳児としての達成感を身につけることができるのか。待機児対策として学校に5歳児をくつつけるなど言語道断と糾弾しました。会場からは、請願署名に三度取り組む報告がありました。

小1プロブレム 保幼小連携 幼保一体化施設とは

保育園・幼稚園は生活体験と遊び中心の活動。学校は、生活・遊び等体験学習から低学年を経て知的学習（自立して学ぶ）へと移行する。スムーズな移行のために、小学校の側が幼稚園・保育園の事を十分理解し、時間をかけ、教師とのつながりをつくる事が必要だが、近年、過密授業でやりきれない。区は、小1プロブレムを防ぐため、保幼小連携を始めているが、連携交流は大賛成だけれども、大前提として、それぞれの違い独自性を尊重する事を村山教授は強調しています。幼保一体化施設の検証もこれからです。



無料法律相談

6月18日 [金]

午後6時から8時
いいぬま雅子事務所にて
弁護士が対応します。
電話予約をお願いします

バザーお待たせしました

6月6日 (日) 雨天13日延期
午前10時～午後2時

いいぬま雅子事務所にて
地球にやさしいリサイクル
皆様のご参加をまちしています

品川革新懇講演会

普天間基地問題と日米安保条約

講師 内藤 功さん

弁護士・日本平和委員会代表理事・元日本共産党参議院議員

6月1日 [火] 午後6時30分開会

中小企業センターレクホール (下神明駅下車2分)

主催 平和・民主・革新の日本をめざす品川の会 TEL3785-6919

消費税が増税
法人税が減税
こんな日本はおかしいですか？

生活相談はいつでもどうぞ。

日本共産党品川区議団の区議会報告と品川区議会報告に掲載されたいいぬま一般質問「精神障害」の記事を読まれた方から、続けて問い合わせがありました。身近でお悩みの方は、どうぞご連絡ください。保健所や精神障害者家族会の方と連絡を取り、一緒に考えます。